

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Plus de 115 000 \$ accordés pour le premier appel à projets du Fonds Innove

Coaticook, 1er mai 2018 – La MRC de Coaticook est heureuse d’accorder une somme de 118 728 \$ à 15 entreprises de la région de Coaticook dans le cadre du premier appel à projets de son nouveau Fonds Innove. L’engouement pour le programme lancé en janvier dernier par la MRC démontre bien le dynamisme des entreprises et leur volonté d’investir pour pallier une partie des besoins de main-d’œuvre.

Rappelons que le Fonds Innove se veut une contribution financière non remboursable qui vise à soutenir les entreprises manufacturières, agricoles et agroalimentaires qui veulent améliorer leur productivité soit par une étude, un accompagnement spécialisé ou par l’acquisition de nouveaux équipements. L’objectif de la MRC en créant ce fonds est d’encourager les entreprises de la région à améliorer leur productivité notamment par l’innovation et l’automatisation. Après s’être penché sur les dossiers, le comité du Fonds a accordé une somme de 72 465 \$ au secteur agricole et un montant de 46 263 \$ au secteur industriel et de la transformation agroalimentaire.

Un deuxième appel à projets est en cours, les entreprises intéressées doivent déposer leur demande avant le 31 mai. Les détails et formulaires sont disponibles sur le site web de la MRC de Coaticook ou par téléphone auprès de madame Marie-Claude Lamoureux, conseillère aux entreprises.

– 30 –

Sources

Amélia Carr, agente de communication marketing à la MRC de Coaticook
819-849-7083 poste 249, communication@mrcdecoaticook.qc.ca